



Par décision de Monseigneur Laurent CAMIADE,
évêque de Cahors par la miséricorde de Dieu et la grâce du siège Apostolique :

Nominations :

L'abbé Stéphane Aubujeault est nommé, à compter du 1er septembre 2021, vicaire à la paroisse Saint-Etienne de Cahors (incluant les groupements paroissiaux de Mercuès et Pradines).

L'abbé Jean Labro est nommé, à compter du 21 juin 2021, pour trois ans aumônier de l'équipe des filles de Saint-François de Sales, en remplacement de l'abbé Michel Charpentier, en fin de mandat.

Fait à Cahors, le 20 juin 2021

Par mandement
Chne Michel CAMBON, *Chancelier*

Remerciement :

L'abbé Michel Peyrichou, termine cet été sa fonction de membre du conseil épiscopal qu'il remplissait depuis de très nombreuses années, au service de quatre évêques successifs. Nous le remercions très vivement pour sa discrétion et ses conseils avisés fondés sur une longue expérience.